



PRIMERA CARTA. Monseñor Oscar A. Romero (extremo derecho), Arzobispo de San Salvador, visitó LA PRENSA GRAFICA para hacer llegar a la Arquidiócesis su Primera Carta Pastoral. Con él, señor Salvador Barraza y presbítero Cristóbal Cortez (centro) Canciller del Arzobispado

## Búsqueda de diálogo externa pastoral de arzobispo Romero

"Desde nuestra identidad de Iglesia, comprendemos que nuestro servicio a los hombres, precisamente porque no es de carácter político ni socio-económico, busca un diálogo sincero y una sana cooperación con quienes tienen las responsabilidades políticas y socio-económicas". Así expresa, el arzobispo de San Salvador, monseñor Oscar A. Romero, en su Primera Carta Pastoral. "La Pascua y la Iglesia", dirigida a su cordial visita, acompañado del Arzobispado, y que entregó a su canciller del Arzobispado. Pbro. LA PRENSA GRAFICA, ayer en **Pasa a la página 29**

## Investigan invasiones de campesinos en haciendas

Exhaustiva investigación sobre supuestas invasiones de tierra en varios lugares del país, ha ordenado el Alto Mando de la Fuerza Armada, con el fin de establecer responsabilidades y proceder al mantenimiento del orden y garantías constitucionales. En tres lugares del país, se han producido tales casos en los últimos cuatro o cinco días, según el informe oficial de las autoridades, por lo que el Alto Mando de la Fuerza Armada ha girado instrucciones a los cuerpos de seguridad, Ministerio de Agricultura y otros organismos e instituciones oficiales, a **Pasa a la página 34**

## Sentido fallecimiento del Dr. Margarito González G.

Mucha pena causó ayer en la sociedad salvadoreña la noticia de la muerte del doctor Margarito González Guerrero, uno de los abogados del foro salvadoreño más destacados en el ejercicio de su profesión. La muerte del distinguido profesional acaeció anteayer en la ciudad de Baltimore, Estado de Maryland, Estados Unidos, debido a complicaciones derivadas de un ataque de neumonía doble que sufrió en días recientes, siendo inútiles los esfuerzos de la ciencia médica por rescatarlo de la muerte.

Muere el Dr. Margarito González Guerrero a la edad de 67 años cumplidos, habiendo nacido el 12 de septiembre de 1909. En su vida profesional fue uno de los abogados que más se distinguieron por su gran dinamismo y capacidad, habiendo escalado posiciones de gran importancia en los círculos financieros del país. Estaba vinculado con apreciables familias salvadoreñas.

Fue el Dr. González Guerrero un hombre de talento, conocedor de los problemas nacionales a cuya solución contribuyó en la medida de sus posibilidades. **Pasa a la página 34**

# Suceso continental la reunión del BID aquí

Como el más importante acontecimiento económico-financiero del año en el continente americano, ha sido calificada la próxima reunión del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), a efectuarse en San Salvador en fecha próxima.

El Banco Central de Reserva de El Salvador (BCR), a cuyo cargo se han encomendado los preparativos y desarrollo de esa magna asamblea, en colaboración con otros ministerios e instituciones autónomas, dio a conocer ayer que se está ya realizando un plan de acción debidamente coordinado, a

fin de que esa reunión se desarrolle en un ambiente de eficiente organización y funcionalidad.

### Más de mil participantes

Según los cálculos más conservadores, con motivo de esa asamblea visitarán San Salvador unas mil doscientas personas.

Se dijo además que cerca de cien oficinas debidamente acondicionadas con mobiliario, equipos y servicio telefónico, serán instaladas exclusivamente para la XVIII reunión **Pasa a la página 70**

## Renuncia de titulares de Rec. Naturales en efecto desde hoy

A partir de este día, surte efecto la renuncia del director y subdirector generales de Recursos Naturales Renovables, del MAG. Se confirmó ayer que el Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán. **Pasa a la página 70**

## Cámara propone plan para descentralizar la industria

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador propone un plan para descentralizar la actividad fabril y evitar la concentración demográfica en la capital y otras ciudades importantes. La opinión de la Cámara se expresa en el comentario quincenal de su última Carta Informativa, que por su interés general reproducimos a continuación y que lleva por título "Un plan para descentralizar la industria en El Salvador".

"En nuestro país ha empezado a preocupar el fenómeno de la concentración demográfica en San Salvador y dos o tres ciudades importantes, del cual derivan ma-

les de orden socio-económico que deben ser evitados o reducidos al mínimo, mediante un plan concertado entre los poderes públicos y la iniciativa privada. La afluencia humana a la ciudad **Pasa a la página 48**

## Reafirma buena relación al juramentar voluntarios E. U.

Un grupo de 12 nuevos voluntarios del Cuerpo de Paz fueron juramentados ayer por el embajador de los Estados Unidos. Trabajarán durante 2 años en un proyecto de desarrollo ganadero, en el cual participan la Dirección General de Ganadería, el Banco de Fomento Agropecuario y el Cuerpo de Paz. La ceremonia se realizó ayer tarde en la sala de sesiones del Ministerio de Agricultura y Ganadería, MAG, con la presencia del subsecretario del ramo, Dr. Sergio Mejía Méndez, asesor agrícola de la embajada de los Estados Unidos y del señor John Jones, director del Cuerpo de Paz en el país. En su discurso, previo a la juramentación, el embajador estadounidense destacó las buenas relaciones que existen entre los Estados Unidos y el país. **Pasa a la página 70**



FALLECE. Dr. Margarito González Guerrero, falleció anteayer en Baltimore, Estado de Maryland, en los Estados Unidos de América. Sus restos mortales se esperan hoy.

## De Usulután Fallece empleado herido en El Espino

(Usulután). Miguel Ángel Portillo Romero, empleado de 27 años, murió ayer en la mañana en el Seguro Social de San Salvador, de un balazo que recibió en el pecho el Viernes Santo, en las playas de El Espino en este departamento.

El hecho se registró en las primeras horas de ese día de acuerdo con lo dicho por varios testigos, que han señalado como los victimarios a los hermanos Pedro y Mauricio Manzanares, residentes en un cantón de Jucuarán, a cuya jurisdicción corresponde las playas de El Espino.

Portillo Romero, agregaron los testigos, fue atacado a tiros por los hermanos Manzanares, ignorándose los motivos, en plena playa; y de varios que le hicieron sólo un balazo hizo impacto en la humanidad del paseante, que le interesó varios órganos abdominales, pues la dirección de la bala era vertical, según lo expresado por el forense del juzgado Segundo de Paz de San Salvador, que hizo el reconocimiento. El lesionado, según los informes, **Pasa a la página 44**



OBSERVADOR. Por vía TACA llegó ayer al país el señor Henry Fink (izquierda), vicepresidente y director de proyectos y desarrollo, con sede en México, para conocer en detalle las instalaciones del Hotel Presidente en construcción. Fue recibido por el doctor Mario Saravia Loucel. **Foto de LA PRENSA, por Payán**

### INDICE

	Página
Información nacional . . . . .	2.3
Información internacional 4.5	
Editoriales . . . . .	6.7
Sociales . . . . .	8.10 12 14.16
	18.20 22.24.26.28
Cartas a María . . . . .	26
Hermano Pablo . . . . .	30
Platillos Voladores . . . . .	52
Deportes . . . . .	38.40 41.42
Cómicos . . . . .	54.55
Clasificados . . . . .	58.59.60
	61.62.63.64
Horóscopo personal . . . . .	57
Cine, espectáculos y TV . . . . .	65.66.67.69.69.70.71
Indicador . . . . .	66